KPcIT wirkt mit all ihrer Kraft für die weitere Entwicklung der Beziehungen zwischen der Türkei und der Deutschen Demokratischen Republik.

Werte Genossen! Die brüderlichen Bande zwischen der Kommunistischen Partei der Türkei und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands festigen sich immer mehr auf der Grundlage der Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus.

Die KPdT wünscht dem X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands großen Erfolg.

Es lebe der X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die Deutsche Demokratische Republik, die konsequente Verfechterin des Friedens und der Sicherheit in Europa!

Es leben der Marxismus-Leninismus und der proletarische Internationalismus!

11. April 1981

I Bilen

Generalsekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Türkei

EDUARDO GALLEGOS MANCERA, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Venezuelas: Liebe Genossen! Wir, die venezolanischen Kommunisten, übermitteln euch unsere herzlichsten Grüße. Wir haben aufmerksam die Vorbereitungen auf euren Parteitag verfolgt und wünschen euch vollen Erfolg für eure Beratung. Wir sind sicher, daß die Beschlüsse nicht nur einen wertvollen Beitrag für den weiteren Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft darstellen, sondern auch für die Erhaltung des Weltfriedens und für den weltweiten Sieg der Kräfte des Fortschritts und der wahrhaften Demokratie.

Ihr habt euch zu eurem Parteitag zu einem Zeitpunkt zusammengefunden, in dem die Menschheit eine schwierige Situation durchlebt, die von den reaktionären Kreisen des Imperialismus, besonders durch den USA-Imperialismus, geschaffen wurde. Sie versuchen, zu den Zeiten des kalten Krieges zurückzukehren, und verstärken die Rüstung, was ein hoffnungsloser Versuch ist, die Folgen der ökonomischen, politischen und sozialen Krise abzubauen. Es liegt im Interesse aller Völker, daß die Prinzipien der friedlichen Koexistenz, die von der UdSSR, der DDR und den anderen Ländern der sozialistischen Gemeinschaft standhaft verteidigt werden, bei der Gestaltung der Beziehungen zwischen den Völkern angewandt werden.

Die Friedenspolitik eurer Partei und eures Staates, die im Sinne der konsequenten Durchsetzung der Prinzipien von Helsinki gegen die Stationierung der NATO-Raketen in Europa und gegen erneute kriegerische Auseinandersetzungen gerichtet ist, verdient die Unterstützung durch uns, die Kommunisten Venezuelas, wie auch aller anderen fortschrittlichen Kreise unseres Vaterlandes.